
4 Pièces

89 m²

Réf. W-0477VU

3 950 €

Paris 4Eme
Appartement à louer (75004)
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Engel & Völkers vous propose ce très bel appartement 4 pièces d'une

superficie de 89 m², situé au cœur du quartier du Marais (75004 Paris)

pour une durée de 4 mois. Au 5e étage avec ascenseur d'un immeuble

haussmannien, cet appartement lumineux bénéficie d'une vue dégagée

sur le Génie de la Bastille et d'un environnement calme et recherché. Il

se  compose  d'une  belle  entrée,  d'un  vaste  double  séjour  ouvrant  sur

un  balcon  filant,  d'une  cuisine  entièrement  équipée,  d'un  couloir  avec

dressing,  d'un  toilette  invités  séparé,  d'une  salle  de  douche

indépendante, ainsi que de deux grandes chambres, ...

Engel & Völkers offers you this beautiful 4-room furnished apartment for rent for a

period of 3 to 6 months, with an area of 89 m², located in the heart of the Marais

district  (75004 Paris).  On the  5th  floor  with  elevator  of  a  Haussmannian  building,

this bright apartment benefits from an unobstructed view of the Génie de la Bastille

and a calm and sought-after environment. It consists of a beautiful entrance, a large

double living room opening onto a continuous balcony, a fully equipped kitchen, a

hallway with a dressing room, a separate guest toilet, an independent shower room,

and two large ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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